



SUPERIOR TRIBUNAL  
DE JUSTICIA

# Boletín Informativo Mensual

OFICINA DE PRENSA Y CEREMONIAL

Ejemplar III

Abril 2022

## Reconocimiento y Conmemoración por los 40 años del desembarco de los soldados argentinos en las Islas Malvinas



En representación, de sus pares del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia, el ministro Roberto Rubén Uset participó junto al gobernador, Oscar Herrera Ahuad, del acto central del Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de Malvinas que se realizó, este 2 de abril, en la plaza Colón de Jardín América.

La ceremonia por el cuadragésimo aniversario de la gesta, que marcó a la ciudadanía argentina, contó con varios momentos emotivos desde que se depositó una ofrenda floral, en el monumento ubicado en el centro de la plaza, y la entrega de reconocimientos honoríficos a los veteranos Héroes de Misiones hasta el desfile cívico-militar acompañado por la banda oficial del Ejército.

Acompañaron la ceremonia el vicegobernador, Carlos Arce; el intendente local, Oscar Kornoski; el ministro coordinador de Gabinete, Ricardo Wellbach; junto a ministros del Poder Ejecutivo; el diputado provincial Martín Cesino y sus pares de la Cámara de Representantes, autoridades locales, alcaldes de comunas vecinas, miembros de las Fuerzas de Seguridad tanto nacionales como provinciales y miembros de la comunidad educativa del municipio.



## Reconocimiento al Sr. Roque Antonio Gómez



*La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto a los ministros Roberto Rubén Uset y Ramona Beatriz Velázquez, honraron su participación en aquel hecho histórico y agradecieron que hoy dedique su vida al servicio del justiciable.*

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

## Reconocimiento del Poder Judicial al Veterano de Guerra Adolfo Alberto Solís



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

En el marco del cuadragésimo aniversario de la gesta de Malvinas, este martes 12 de abril, la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto al ministro Roberto Rubén Uset, honraron su participación en aquel hecho histórico y agradecieron que hoy dedique su vida al servicio dentro del Poder Judicial.

Solís, formó parte del Batallón de Infantería de Marina N°5 perteneciente a la Fuerza de Infantería de Marina Austral (FAIA) de Tierra del Fuego, la cual desembarcó el 7 de abril de 1982 en las islas Malvinas sumándose a la Guarnición Militar “Malvinas” siendo el comandante de la unidad, el capitán de fragata, Carlos Robacio oriundo de la vecina provincia de Corrientes.

La historia de Adolfo Norberto Solís cobra vigencia en este mes particular, pero debe ser recordada cada día, “la emoción nos abraza cada vez que revivimos esta parte de la historia de nuestra Argentina contada por sus protagonistas”, destacó la Presidente del STJ al entregar al veterano de guerra un presente en representación de sus pares para honrar su trayectoria.

## La Presidente del STJ acompañó la celebración del Aniversario de Misionesonline



Como cada año, exceptuando los atravesados por la pandemia, Misiones Online para honrar su aniversario convoca y agasaja a las Empresas distinguidas por la calidad de sus servicios y generación de empleo.

Junto al vicegobernador, Carlos Arce, y el intendente capitalino, Leonardo Stelatto, la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori participó en la ceremonia donde, luego de un recorrido filmico de su historia relatada por su director Marcelo Almada y el homenaje a los “héroes de la pandemia” y los “defensores del cuidado del medio ambiente”, entregó un reconocimiento a la estudiante destacada.



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

Almada relató la historia de Solange Cerdán, que hoy es estudiante de tercer año de medicina gracias al esfuerzo de su madre viuda que solventa “la formación académica de su hija con su labor como empleada domestica”, tal como lo expresara el director del diario.

Para celebrar su vigésimo segundo aniversario el diario misionero eligió el Teatro de Prosa del Centro del Conocimiento para la entrega de distinciones y premiaciones a las Empresas Misioneras que fueron elegidas por sus pares como las mejores de la Provincia y también por su aporte a la generación de trabajo a nivel provincial.

## Más de 40 Jueces y Juezas participaron de la reunión mensual de Comisión Directiva de la JUFEJUS en Ushuahia

La presidenta y el vicepresidente de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (JUFEJUS), María del Carmen y Jorge Rojas, encabezaron la reunión mensual de la Comisión Directiva que se realizó este viernes 1 de abril, en Ushuaia.

El presidente del Superior Tribunal de Justicia de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, Javier Darío Muchnik ofició de anfitrión, acompañado del vicepresidente Gonzalo Sagastume y del juez Dr. Ernesto Löffler y de una gran cantidad de jueces y juezas de los poderes judiciales provinciales.

La presidenta de la Junta, Dra. Battaini comentó que durante la reunión se abordaron temas que hacen a “brindar un mejor servicio de justicia”, así como se trataron temas puntuales como “convenios interjurisdiccionales para tener comunicaciones más ágiles con incorporación virtual”.

Además, debatieron sobre cuestiones inherentes al Instituto de Capacitación Judicial, a diferentes convocatorias, proyectos y propuestas que la Junta Federal llevará adelante durante este 2022.



De la reunión de Comisión Directiva participaron los vocales Fernando Augusto Niz (Corrientes); Ariel Gustavo Coll (Formosa); Luis Brizuela (La Rioja); Alicia Mercau (Santa Cruz); Tesorero Hugo Díaz (La Pampa); Protesorera Emilia María Valle (Chaco); Revisora de Cuentas suplente Adriana García Nieto (San Juan).

También estuvieron presentes los jueces Santiago Otamendi (CABA); Néstor Hernán Martel (Catamarca); Guillermo Semhan y Eduardo Panseri (Corrientes); Víctor del Río y Iride Grillo (Chaco); Miguel Giorgio y Daniel Carubia (Entre Ríos); Marcos Quinteros, Ariel Coll, Guillermo Alucin (Formosa); José Manuel del Campo (Jujuy), Elena Fresco, José Sappa (La Pampa); Ana Becerra, Gabriela Asis (La Rioja); Daimiro Garay Cueli (Mendoza); Adriana García Nieto, Daniel Olivares Yapur y Juan José Victoria (San Juan); Jorge LIVINGSTON (San Luis); Enrique Peretti (Santa Cruz); Rafael Gutierrez y Roberto Falistoco (Santa Fe) y Edgardo Llugdar (Santiago del Estero).



*“Eso nos emana como argentinos, nos une en ese deseo ferviente que tenemos de recuperar a nuestras islas; nuestros corazones laten por ese deseo”, destacó la Dra. Battaini, quien expresó que es un “placer ver como cada uno de ellos se ha expresado con todo sentimiento, lo que piensan de esta Gesta y la emoción que sienten de estar en estas tierras”.*



## Segundo Encuentro Internacional de Defensores Públicos, Oficiales, Asesores Tutelares, Funcionarios e Integrantes de la Defensa Pública

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, abrió el encuentro organizado por la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Ministerio Público de la Defensa de la República Argentina (ADEPRA) en la ciudad de Puerto Iguazú que se extenderá hasta el 8 de abril.

Junto a la presidente de ADEPRA, María Lorena González Castro Feijóo, el presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de Misiones, Miguel Orlando Moreira, y Fernanda López Puleio de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional, la Primer Magistrada participó en la mesa inaugural del encuentro al que asistió acompañada por su par el ministro del STJ, Froilán Zarza.



Al dar la bienvenida a los magistrados, funcionarios y agentes de los ministerios públicos de todo el país, Brasil y Paraguay, la Presidente de ADEPRA celebró la posibilidad “de vernos en persona (y no virtualmente) para fortalecer nuestras relaciones personales, nuestros vínculos, para compartir experiencias de vida, éxitos y fracasos en el ejercicio de nuestra función, compartir nuestras expectativas de lo que deseamos para mejorarla y así, al sistema de justicia al que pertenecemos”.

González Castro Feijóo explicó que “Adepra intenta cuidar al que defiende, al que cuida y garantiza derechos, pero no está en la cotidiana del defensor.” Y destacó que “Todos somos parte del valor justicia, lo hacemos concreto y real. Como operadores del sistema donde se debe impartir justicia, no podemos actuar de cualquier manera. El comportamiento ético debe guiar el accionar de todos los operadores del sistema de justicia”.

*“Nuestra particularidad socio-económica y fronteriza nos obliga a tener presente que no podemos ser ajenos a las diferencias culturales de uno u otro margen territorial y es allí donde la aplicación del lenguaje claro es fundamental.”*

Rosanna P. Venchiarutti

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

[https://anguacurari.com.ar/segundo-encuentro-internacional-de-defensores-publicos-oficiales-asesores-tutelares-funcionarios-e-integrantes-de-la-defensa-](https://anguacurari.com.ar/segundo-encuentro-internacional-de-defensores-publicos-oficiales-asesores-tutelares-funcionarios-e-integrantes-de-la-defensa)

<https://lavozdecataratas.com/2022/04/07/se-lleva-a-cabo-en-iguazu-el-segundo-encuentro-internacional-de-defensores-publicos/>

<http://reddemediosmisiones.com.ar/contenido/22595/segundo-encuentro-internacional-de-defensores-publicos-oficiales-asesores-tutela>

<https://www.eltoritorio.com.ar/noticias/2022/04/07/743584-se-desarrolla-en-iguazu-el-segundo-encuentro-internacional-de-defensores-publicos>

<https://misionesonline.net/2022/04/07/defensores->





La COPRETI MISIONES impulsa la creación y el funcionamiento de COMISIONES MUNICIPALES, teniendo presente los lineamientos del Programa de Erradicación del Trabajo Infantil Provincial (Decreto N° 1631/18).

### Firma de Convenio con la Comisión Provincial

#### para la Prevención y Erradicación del trabajo infantil

El 5 de abril, en la localidad de San Ignacio, el Secretario General de Acceso a la Justicia, Derechos Humanos y Violencia Familiar, Fabián Oudín, en representación del Poder Judicial de la Provincia, firmó un convenio con la Comisión Provincial para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (COPRETI), con el objetivo de integrarlo a dicha Comisión.

Se contó con la presencia del vicegobernador de la Provincia, Carlos Omar Arce; el intendente local Javier Peralta; la ministra de Trabajo y Empleo, Silvana Giménez; la ministra de Derechos Humanos, Karina Aguirre, y la diputada provincial Liliana Rodríguez.

### Presentación del Proyecto para la creación de la Red de Mediación Comunitaria, en la Localidad de Cerro Azul

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Roberto Rubén Uset, acompañado por el director del Centro Judicial de Mediación, José Luis Montoto Guerreiro, el jueves 7 de abril presentó el proyecto para la creación de la Red de Mediación Comunitaria, en la localidad de Cerro Azul para los intendentes de la zona.

Siguiendo el convenio firmado en 2021 entre la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pia Venchiarutti y el ministro de Gobierno, Marcelo Gabriel Pérez, este esquema prevé la creación de un área de mediación comunitaria en cada municipio de la provincia de Misiones, para la gestión de los conflictos vecinales y comunales. Por ese motivo proponen realizar previamente la formación básica en mediación para el personal designado por los municipios.

Asistieron al encuentro el intendente de Cerro Azul, Gaspar Luis Dudek, el director, Cabral Joaquín, y el subsecretario de Asuntos Municipales, José Shiro.





## Cómo se deben solicitar las Licencias Médicas

### Instructivo paso a paso

1 Sacar una foto al certificado emitido por el médico. El plazo requerido para la entrega del certificado es de 48 horas y en el mismo deben contener los siguientes datos:

- Nombre completo
- Número de DNI
- Diagnóstico
- Tiempo requerido
- Fecha

2 Enviar la foto del certificado a [covid19medicinalaboral@jusmisiones.gov.ar](mailto:covid19medicinalaboral@jusmisiones.gov.ar)

3 Una vez aprobado el certificado, el CMF envía una constancia al:

- solicitante: agente/funcionario y/o magistrado
- a la oficina del Reloj Biométrico
- a la dependencia donde realiza tareas el solicitante
- en casos de tratamientos largos o licencias por COVID, se remitirá también, a la oficina de Personal.

Las personas que no puedan acudir a prestar sus servicios por padecer alguna afección/enfermedad o por licencia de nacimiento, deberán comunicarlo por medio de un e-mail al correo institucional que está habilitado para este fin al Cuerpo Médico Forense, adjuntando el certificado médico respectivo: [covid19medicinalaboral@jusmisiones.gov.ar](mailto:covid19medicinalaboral@jusmisiones.gov.ar)

Luego de la aprobación del Gabinete Médico Laboral quedará justificada la inasistencia del trabajador del Poder Judicial.

Esta dependencia será la encargada de realizar la valoración médica laboral del personal, el control y el seguimiento de las licencias médicas, así como la conformación de juntas médicas para evaluar licencias por largos tratamientos.

Una vez aprobado el certificado, el CMF envía una constancia médica al solicitante: agente/funcionario y/o magistrado, a la Oficina del Reloj Biométrico, a la dependencia donde realiza sus tareas y en casos de tratamientos largos o licencias por COVID, se remitirá también, a la Oficina de Personal.

## Un llamado a la conciencia ambiental

22 de Abril  
Día Internacional de la Tierra

Todos los 22 de abril se celebra el “Día de la Tierra”, fecha que fue establecida por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) con el fin de rendir homenaje al planeta que habitamos. Generando mayor conciencia sobre la importancia y la relación de interdependencia que el hombre y todos los seres vivos tenemos con los elementos y componentes naturales que forman parte del “Planeta Tierra”.

El Poder Judicial de Misiones ha establecido, desde hace tiempo, políticas de digitalización con el objetivo de transformar sus procesos internos con una mirada conservacionista en la tan ansiada búsqueda de la despapelización.

## Primera Jornada sobre Comunicación Judicial



Este miércoles 20, en el Salón de Usos Múltiples del Palacio de Justicia, se llevó a cabo la Primera Jornada sobre Comunicación Judicial.

La actividad articulada entre el Centro de Capacitación y Gestión Judicial y el Superior Tribunal de Justicia, contó con la disertación del Licenciado Kevin Lehmann, quien abordó temas relacionados al concepto social de “Justicia” y las expectativas que se insertan dentro de los medios de comunicación.

*“...A nosotros lo que nos pasa es que tenemos un problema de vínculo con la sociedad, no nos falta comunicación, nos falta más esfuerzo para generar confianza y el completo entendimiento público en lo que estamos queriendo comunicar. Para mí lo que tenemos que hacer es eso, comunicación más clara, que ambas partes sepan lo que está pasando, que lo entiendan con palabras simples porque no todos tienen el mismo nivel de educación y eso hay que entender, ayudar a que todos comprendamos de la misma manera un tema”.*

*Kevin Lehmann*

El evento contó con la presencia de la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori y del presidente de la Cámara Provincial de Propietarios de Radio y Televisión (CAPPRYT), Ariel Sayas, quienes procedieron a reafirmar y actualizar el Convenio Marco de Cooperación entre ambas instituciones, que establece la posibilidad de diseñar y organizar cursos, talleres y conferencias que sean de interés y reporten un beneficio en función de las actividades formativas que realicen.

Además estuvieron presentes, el ministro del STJ Froilán Zarza, Magistrados, Funcionarios y Agentes Judiciales y Responsables de Medios locales.



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://misionesonline.net/2022/04/08/jornadas-sobre-comunicacion-judicial/>

<https://misionesonline.net/2022/04/20/comunicacion-judicial-en-misiones-2/>

<https://www.noticiasdel6.com/invita-n-a-trabajadores-de-prensa-a-jornadas-sobre-comunicacion-judicial/>

<https://www.dailymotion.com/video/x8a75tl>

<https://elairededeintegracion.com.ar/primeras-jornadas-sobre-comunicacion-judicial>



Con el compromiso de lograr una visibilidad de los cambios judiciales, trabajo en conjunto y de un mejoramiento en el servicio de justicia, los Ministros del Superior Tribunal de Justicia de Misiones recibieron a magistrados y funcionarios de varias provincias.

Integrantes de la Federación Argentina de la Magistratura (FAM) realizaron su primer visita oficial a una provincia Argentina con el fin de conocer en el “campo” la realidad de los distintos Poderes Judiciales provinciales y así trabajar mancomunadamente en aquello que haya que corregir y tomar como ejemplo lo que es “digno de imitar”.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pia Venchiarutti Sartori junto a los ministros, Cristian Marcelo Benítez; Froilán Zarza; María Laura Niveyro; Roberto Rubén Uset; Ramona Beatriz Velázquez y Cristina Irene Leiva, participaron en el intercambio de opiniones e ideas sobre las similitudes y diferencias que hay en cada punto del país en cuanto a los Poderes Judiciales provinciales y el gran desafío de trabajar en forma conjunta las Asociaciones y la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las provincias argentinas y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (JUFEJUS).



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://www.noticiasdel6.com/primer-vista-oficial-de-la-federacion-argentina-de-la-magistratura-para-un-trabajo-mancomunado-entre-poderes-judiciales/>

<https://www.noticiasdel6.com/primer-vista-oficial-de-la-federacion-argentina-de-la-magistratura-para-un-trabajo-mancomunado-entre-poderes-judiciales/>

<https://anguacurari.com.ar/primer-visita-oficial-de-la-federacion-argentina-de-la-magistratura/>

<https://economis.com.ar/misiones-recibio-la-primer-vista-oficial-de-la-federacion-argentina-de-la-magistratura/>





## La Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia de Misiones recibe a la FAM

Este viernes 22, en la sede de la Asociación, se realizó la Primera Reunión Presencial Anual de la Comisión Nacional de Secretarios de la Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial.

La ceremonia de apertura estuvo a cargo del presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de Misiones, Miguel Orlando Moreira quien estuvo acompañado por la presidente del Superior Tribunal de Justicia (STJ), Rosanna Pía Venchiarutti Sartori; la presidente de la Federación Argentina de la Magistratura (FAM), Marcela Fabiana Ruiz el vicepresidente primero de la Cámara de Representantes, Mario Hugo Passalacqua, los ministros del Poder Ejecutivo: de Trabajo, Silvana Giménez; de Salud, Oscar Alarcón; de Turismo, José María Arrúa; el diputado provincial, Martín Cesino; el concejal Facundo López Sartori; el pro secretario del Concejo, Maximiliano Domínguez y magistrados y funcionarios judiciales anfitriones y de diferentes provincias del país.

Tanto Moreira como Ruiz y Venchiarutti, cada uno a su turno destacó la importancia de hablar y hacer política, entendiendo que es la herramienta que cambia la vida de las personas. Las tres autoridades también reconocieron como el Poder Judicial no cerró sus puertas durante la pandemia, en lo que Morerira sostuvo “el Poder Judicial nunca dejó de trabajar. Lo que pedimos a veces es un reconocimiento, porque somos unos de los pilares de la auténtica República, ya que nos toca llevar adelante el control de la constitucionalidad y el control de las penas”.



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://www.noticiasdel6.com/la-asociacion-de-magistrados-y-funcionarios-de-la-justicia-de-misiones-recibe-a-la-fam/>

<https://anguacurari.com.ar/la-asociacion-de-magistrados-y-funcionarios-de-la-provincia-de-misiones-recibe-a-la-fam/>

## 65° Aniversario del Servicio Penitenciario Provincial



El Acto Central por los el 63° Aniversario se realizó en la Cascada de la Costanera de Posadas.

Con la presencia del intendente de la ciudad de Posadas, Leonardo Stelatto, el ministro Secretario de Gobierno, Marcelo Gabriel Pérez, el subsecretario de Seguridad y Justicia, Pedro Ariel Marinoni y el ministro del Superior Tribunal de Justicia, Roberto Rubén Uset, el Servicio Penitenciario Provincial celebró su Aniversario N° 63 bajo el marco de la Cascada de la Costanera de la ciudad.

El director general del Servicio Penitenciario Provincial, Manuel José Datto, recibió a las autoridades provinciales de los tres poderes, donde destacó y felicitó a los integrantes del Servicio, aunando por el profesionalismo diario de quienes integran la fuerza.

La celebración contó con reconocimientos a los 25 años de servicios del personal, donde se distinguió la labor, dedicación y vocación demostrada; y como cierre final los representantes de las distintas unidades del SPP realizaron el tradicional desfile.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)



## Reunión de Trabajo del STJ con el Juzgado de Primera Instancia de Apóstoles

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Roberto Rubén Uset, acompañado por el director del Centro Judicial de Mediación, José Luis Montoto Guerreiro, el viernes 22 de abril visitaron las instalaciones del Juzgado Multifuero de Apóstoles a cargo del Dr. Juan Manuel Lezcano. Siguiendo los lineamientos del Superior Tribunal de Justicia, para la implementación efectiva de la mediación judicial en el ámbito de todos los juzgados de la Provincia. Por ese motivo se proponen realizar visitas previamente para analizar la formación básica en Mediación para el personal y funcionarios de los juzgados.



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

## Jueces en la Escuela de Innovación



El lunes 25 de abril, en el marco del Programa “Jueces en la Escuela”, visitamos la Escuela Secundaria de Innovación de Misiones (Posadas) para dar una charla debate sobre ciberdelito a los alumnos y alumnas de 4to y 5to año.

El encuentro lo inició el Juez de Instrucción Miguel Mattos, quien expuso puntos clave sobre la institución educativa y la institución judicial. Luego, la Dra. Claudia Zalesak, abogada especializada en Seguridad Informática y Ciberdelitos en la Universidad Católica de Salta y en la Universidad de Buenos Aires, expuso los temas principales: Grooming, sexting, ciberdelito y uso de imagen.

“Jueces en la Escuela”, programa declarado de Interés Provincial por la Cámara de Representantes de la provincia de Misiones, se ha convertido en un receptor de las inquietudes de los jóvenes al tratar cuestiones como Derechos Humanos, Medios Alternativos para la Resolución de Conflictos, Violencias, y Acceso a la Justicia.

## Exámen para cubrir cargos judiciales

### Defensor Oficial de Instrucción Jardín América



Consejo de la  
Magistratura  
Provincia de Misiones

### Defensor Oficial Civil y Comercial Nº1 Oberá



65 años

De la asunción del Superior Tribunal de Justicia de Misiones

Conocé a los Presidentes y la historia del STJ desde su creación en el año 1957



Presidentes del Superior Tribunal de Justicia



Se cumplen 65 años en que fueron designados los Jueces del Superior Tribunal de Justicia, quedando así integrado el Alto Cuerpo desde el 27 de abril de 1957. De modo que la Provincia, desde ese momento, pudo asumir en pleno la jurisdicción judicial, lo cual quedó constatado en el Libro de Actas y Juramentos N°1 de la Escribanía de Gobierno, en el que está plasmado el juramento de estilo a los señores Jueces del Superior Tribunal que en esa oportunidad fue recibido por el Interventor Nacional.

Según los registros históricos oficiales de la época, en el año 1955, cuando se desató en el país la llamada Revolución Libertadora y tras la Intervención Federal de la Provincia, el entonces Interventor agrimensor Adolfo J. Pomar, se abocó a estructurar jurídicamente la misma, y es así que, a través del decreto-ley N°564 se designó, en carácter de Presidente del Superior Tribunal de Justicia, a quien fuera el primer juez de esta institución, Alberto Marco Aurelio Lampugnani.

*“Hasta entonces, la justicia era representada por jueces letrados y jueces de paz, y Lampugnani entre otras facultades el 27 de Abril de 1957, tuvo la responsabilidad de organizar la vida institucional del Poder Judicial de la Provincia y la competencia para proponer a los demás jueces, ministros, y agentes que conformarían, lo que un año más tarde y, a través de otro decreto-ley del Interventor, sería el Superior Tribunal de Justicia Provincial prestando debido juramento ante el Interventor Nacional.”* Fuente del libro “La Administración de Justicia en los Territorios Nacionales y la Provincia de Misiones” de las autoras Mirta González de Nuñez Velloso y María Edith

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

- <https://www.noticiasdel6.com/65to-aniversario-de-la-asuncion-del-superior-tribunal-de-justicia-de-misiones/>
- <https://misionesonline.net/2022/04/27/superior-tribunal-de-justicia-de-misiones-3/>
- <https://www.facebook.com/296497297146647/posts/4775408119255520/?sfnsn=scwspmo>
- <https://anguacurari.com.ar/65-aniversario-de-la-asuncion-del-superior-tribunal-de-justicia-de-misiones/>
- <https://oberainside.com.ar/65-aniversario-de-la-asuncion-del-superior-tribunal-de-justicia-de-misiones/>

De tal manera, originariamente, el STJ quedó integrado por: como presidente, José Roberto López; ministros: Julio César Alvarenga; Roberto Oscar Cánoves; Roberto Dei Castelli y Alberto Marco Aurelio Lampugnani quien habría renunciado a la jerarquía de Presidente del mismo.